

278
五

自衛隊南スー
ンダんP
K
O派遣の即時撤退を求
める院内集会 17日、
衆院第一議員会館



南スー ンダんPK O撤退を

法律家団体が集会

隊員の母 胸中語る

自衛隊の南スー
ンダんPK
O（国連平和維持
活動）の即時撤退を求
める院内集会が17日、
衆院第一議員会館で開
かれました。主催は、
社会文化法律センター
や自由法曹団などです。

南スー
ンダんに派遣さ
れた自衛隊部隊の「日
報」隠蔽（いんぺい）
が重大問題となるもど
うかが参加。報告に立った

日本国際ボランティア
センター（JVC）の
谷山博史代表理事は、
南スー
ンダんにスタッフ

「改憲問題対策法
律家ら団体連絡会」。

南スー
ンダんに派遣さ
れていたと紹介。南スー
ンダん政府と反政府勢力

安倍政権を批判。危険
な戦闘状態の南スー
ンダんに「恩子が送られる

山岸良太・憲法問題対
策本部長代行、日本労
働弁護団の栗（なつ）

P
K
O（国連平和維持
活動）派遺差し止め訴
訟の原告・平和子さん

佐藤博文弁護団長
は、同弁護団は17日、東

京・市ヶ谷の防衛省を
訪ね、南スー
ンダんのP
K
O派遣部隊の即時撤
退や日報の全面開示な
どを求める稻田朋美防

衛相あての要請書を提
出ししました。日本共產
黨の畠山和也衆院議
員、紙智子参院議員が
同席しました。

防衛省にわい曲批判

差し止め訴訟原告らが要請

（がかい）している実
態を告発し、「これで
も戦闘でないというの
か」と批判しました。
自衛隊員の母親で、

日本國際ボランティア
センター（JVC）の
谷山博史代表理事は、
南スー
ンダんにスタッフ

自衛隊の南スー
ンダんPK
O（国連平和維持
活動）派遺差し止め訴
訟の原告・平和子さん
の任命責任を追及した
い」と訴えました。

同訴訟の佐藤博文弁
護団長は、「武力衝突だ
いるのに、『武力衝突だ
い』と開き直りました」。

佐藤博文弁護団長
は、国連が幾度も指摘
してきたように南スー
ンダんは内戦状態である
と指摘。PK
Oの原則が崩れ
てしまふことを指摘し
て、「自分たちの都會
が悪くなるのでしょ
う。そんなまかしは
通用しない」と述べま
した。

防衛省の統合幕僚監
察室は、

南スー
ンダんPK
O派遣を決めた
ある平和子さんは、國
民たまどもな説明もな
くPK
O派遣を決めた

日本弁護士連合会の
日本弁護士連合会の
山岸良太・憲法問題対
策本部長代行、日本労
働弁護団の栗（なつ）

P
K
O（国連平和維持
活動）派遺差し止め訴
訟の原告・平和子さん

佐藤博文弁護団長
は、国連が幾度も指摘
してきたように南スー
ンダんは内戦状態である
と指摘。PK
Oの原則が崩れ
てしまふことを指摘し
て、「自分たちの都會
が悪くなるのでしょ
う。そんなまかしは
通用しない」と述べま
した。

部の松本隆治・国際平
和協力専門官は、他国
や国連との信頼関係が
損なわれるため日報は
開示できないとし、南
スー
ンダん政府との自衛
隊の受け入れ合意があ
るとして「PK
Oの原
則上の問題は生じてい
ない」と開き直りま
した。

出席し、笠井亮政策委
員長があいさつしまし
た。民進党の近藤昭一
さつしました。